

# BIG ISSUE

## Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi kepada warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 8, 2024 - 11:04



*Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi kepada warganya*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, berhasil menggelar kegiatan yang mengundang perhatian

dalam bentuk Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) pada hari Minggu tanggal 7 April 2024. Berlokasi di Kp.Rawakopo Rt. 02/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, kegiatan tersebut menyoroti sejumlah isu penting yang relevan bagi masyarakat setempat.

Dalam rangka mengantisipasi dampak negatif di bulan suci Ramadan, Bripka Dede Irvana dengan penuh kesadaran memberikan himbauan kepada warga Desa Kertaangsana. Himbauan tersebut mencakup larangan terhadap berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising yang mengganggu ketenangan masyarakat saat beribadah.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan penting terkait keamanan wilayah. Warga dihimbau untuk mewaspadaai praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa mengancam keselamatan dan kesejahteraan masyarakat setempat.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga menekankan pentingnya kerjasama antarwarga dalam meningkatkan keamanan lingkungan. Bripka Dede Irvana mendorong untuk mengaktifkan kembali Siskamling sebagai upaya antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian sepeda motor.

Dengan pelaksanaan yang aman, lancar, dan kondusif, kegiatan ini berhasil memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Kertaangsana. Melalui pendekatan door-to-door, Bripka Dede Irvana menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan yang baik dan nyata kepada masyarakat setempat. Kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungan pun semakin ditingkatkan, mengukuhkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.